

**Результаты продаж 225 международного пушного аукциона,
 совместной коллекции «Аукционной Компании «Союзпушнина» и
 «Байкальской Аукционной Компании «Русский Соболь»
 14-17 февраля 2024 г.**

Цена, Доллары США/шк

	Выставлено	Продано	%	Мин	Средн	Макс
СОБОЛЬ ПРОМЫСЛОВЫЙ	164 269	161 554	98,3	15,00	104,87	1 200,00
<i>Соболь Баргузинский</i>	<i>159 019</i>	<i>156 320</i>	<i>98,3</i>	<i>42,00</i>	<i>106,49</i>	<i>1 200,00</i>
<i>Соболь Енисейский</i>	<i>366</i>	<i>366</i>	<i>100</i>	<i>58,00</i>	<i>61,61</i>	<i>64,00</i>
<i>Соболь Амурский, Якутский</i>	<i>543</i>	<i>543</i>	<i>100</i>	<i>46,00</i>	<i>50,13</i>	<i>60,00</i>
<i>Соболь промысловый II-grade</i>	<i>2 030</i>	<i>2 030</i>	<i>100</i>	<i>15,00</i>	<i>60,18</i>	<i>82,00</i>
<i>Соболь промысловый damaged</i>	<i>2 311</i>	<i>2 295</i>	<i>99,3</i>	<i>25,50</i>	<i>53,99</i>	<i>64,00</i>
СОБОЛЬ ФЕРМЕРСКИЙ	11 861	11 473	96,7	10,00	117,91	500,00
КУНИЦА	6 882	4 881	70,9	52,00	67,53	76,00
РЫСЬ	136	136	100	100,00	276,43	370,00

Топ Лот промыслового соболя 225 пушного аукциона АК Союзпушнина был приобретен компанией «Renaissance Sobol Boutique» (Россия, г. Москва) по цене 1200,00 USD за шкурку.

Результаты продаж февральского международного пушного аукциона превзошли все ожидания. Более высокий уровень цен и практически 100 % продажи коллекции соболя вновь, после декабрьского 2023 г. аукциона, подтвердили растущий спрос на шкурки соболя на международном пушном рынке. Лидеры по покупкам – фирмы из Китая и России, при поддержке Италии и Греции. В аукционе приняли участие не только крупные меховые фирмы, традиционно занимающиеся соболем, но и новые компании, которые только начинают работать с этим товаром.

На предстоящем аукционе в мае 2024 г. АК «Союзпушнина» планирует подготовить и предоставить к продаже аналогичную и не менее интересную по количеству и ассортименту коллекцию шкурок промыслового соболя. Аукционная компания «Союзпушнина» и «Байкальская аукционная компания «Русский Соболь» благодарят всех покупателей и поставщиков за поддержку и участие в февральских торгах и приглашают принять участие в следующем аукционе, который состоится с 12 по 15 мая 2024 г.

SALES RESULT 225 INTERNATIONAL FUR AUCTION
 of the joint collection Auction company «Sojuzpushnina»
 and Baikal Auction Company «Russian Sable»
February 14 - 17, 2024

Price, USD/skin

	Offered	Sold	%	Min	Average	Max
SABLE WILD	164 269	161 554	98,3	15,00	104,87	1 200,00
<i>Sable Barguzinsky</i>	<i>159 019</i>	<i>156 320</i>	<i>98,3</i>	<i>42,00</i>	<i>106,49</i>	<i>1 200,00</i>
<i>Sable Eniseisky</i>	<i>366</i>	<i>366</i>	<i>100</i>	<i>58,00</i>	<i>61,61</i>	<i>64,00</i>
<i>Sable Amursky, Jakutsky</i>	<i>543</i>	<i>543</i>	<i>100</i>	<i>46,00</i>	<i>50,13</i>	<i>60,00</i>
<i>Sable wild II-grade</i>	<i>2 030</i>	<i>2 030</i>	<i>100</i>	<i>15,00</i>	<i>60,18</i>	<i>82,00</i>
<i>Sable wild damaged</i>	<i>2 311</i>	<i>2 295</i>	<i>99,3</i>	<i>25,50</i>	<i>53,99</i>	<i>64,00</i>
SABLE FARM	11 861	11 473	96,7	10,00	117,91	500,00
BAUM MARTEN	6 882	4 881	70,9	52,00	67,53	76,00
LYNX	136	136	100	100,00	276,43	370,00

TOP LOT of SABLE WILD of 225 international fur auction was bought by company Renaissance Sobol Boutique (Moscow, Russia) at price 1200,00 USD per skin.

The sales results of the February international fur auction exceeded all expectations. A higher level of prices and almost 100% of the sale of the sable collection again, after the December 2023 auction, confirmed the growing demand for sable skins at the international fur market. The buying leaders are firms from China and Russia, with support by Italy and Greece. The auction was attended not only by large fur firms, traditionally engaged in sable, but also by new companies that are just starting to work with this kind of fur.

At the upcoming auction in May 2024, AC «Sojuzpushnina» is planning to prepare and provide for sale a similar and no less interesting collection of sable skins in terms of quantity and assortment. Auction company «Sojuzpushnina» and Baikal Auction Company «Russian Sable» thanks all buyers and suppliers for support and participating in the February 2024 auction and invites you to take part in the upcoming auction, which will be held from 12 to 15 May, 2024.